



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

**Nota de Prensa N° 274– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Primer taller del grupo impulsor Crisnejas y Jequetepeque evaluaron intervención en corredores económicos.**

Por: Eliana Torres Jiménez



**“La finalidad de este grupo impulsor es promover y desarrollar capacidades para el desarrollo económico en la Región”**

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Económico viene impulsando la alianza estratégica denominada “Grupo Impulsor Interinstitucional”, el cual está conformado por treinta participantes entre ellos, Dirección Regional de Agricultura, Dirección de Competitividad de la DRAC, jefes de agencias agrarias y alcaldes provinciales de los corredores económicos Crisnejas y Jequetepeque, Dirección Regional de Producción, Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo, integrantes de las juntas directivas de AMCEC Y CDCJ, Agroideas, Sierra Norte, Sierra Exportadora, Agrorural, SENASA, INIA, CARE, CEDEPAS Norte, PDRS-GIZ, entre otros actores públicos y privados que impulsan actividades relacionadas con el desarrollo económico en estos corredores.

El motivo del taller fue ver cómo se va intervenir en los corredores económicos del Crisnejas y Jequetepeque, que es lo que se va desarrollar, con definición de roles y metodologías de intervención, también se ha tenido la participación del ministerio de agricultura del nivel central, quienes por decisión propia han pedido ser incorporados a este grupo de trabajo, para el desarrollo de este taller se aplicó herramientas metodológicas recomendadas en el modelo denominado Capacity Works, el que viene siendo un modelo de gestión para la conducción de intervenciones complejas, sirve para encaminar los proyectos o programas hacia el diseño de procesos de cambio; también orienta la gestión de los mismos en los siguientes aspectos: El modelo del desarrollo sostenible, los objetivos y resultados del proyecto o programa y cinco factores de éxito que son la estrategia, cooperación, estructura de conducción, proceso y aprendizaje de innovación.

El Lic. Ubelser Lezama Abanto dio a conocer que como producto de este taller de trabajo, dentro del grupo impulsor se ha priorizado proyectos de inversión pública que puedan generar esas dinámicas y asegurar ingresos económicos en las poblaciones menos favorecidas de estos espacios territoriales bajo la convicción compartida de que la única forma de combatir a la pobreza es generando riqueza en esas zonas.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

“El grupo impulsor a determinado que los corredores económicos deben ejecutar y promover proyectos de inversión de riego tecnificado con producción de palto, en Contumazá se ha definido dos zonas, Santa Catalina y Cochauertas, allí cada institución va intervenir el mismo proyecto con los mismos objetivos, mirando hacia el mismo horizonte, con ello evitaremos que cada uno trabaje por su lado, generando la misma dinámica en estos corredores”, agregó Lezama Abanto.

Al finalizar dicho taller se obtuvo como resultado que se trabajarán cuatro componentes en los dos corredores, siendo ellos el fortalecimiento de la institucionalidad local, el incremento de la producción y mejoramiento de la productividad, el tercer componente es la infraestructura productiva y el último la asociatividad con gestión empresarial.

Este taller de trabajo bajo la modalidad de alianza pública – privada para el desarrollo tendrá su próximo encuentro el lunes 18 del presente, para determinar las actividades y compromisos específicos de cada una de las entidades del grupo impulsor frente a la implementación de los componentes indicados.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 06 de junio de 2012.**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***